

## 60 ans d'amour pour Claude et Thérèse Casier

Brigitte Rose, adjointe au maire déléguée aux fêtes et aux cérémonies, a accueilli Thérèse et Claude Casier le samedi 29 juin, à l'occasion de leurs noces de diamant. Une cérémonie tout en émotion et en chansons, préparée par leurs 15 petits-enfants. Il y a 60 ans, le 7 mars 1959, Claude et Thérèse s'unissaient par les liens du mariage à Mézeray, dans la Sarthe. En effet, les parents de Thérèse avaient une ferme dans cette commune où le papa de Claude, prisonnier de guerre, avait été envoyé pour y travailler. Une relation d'amitié s'était alors installée entre leurs parents respectifs. Les jeunes gens, qui se côtoient régulièrement, apprennent à se connaître puis à s'aimer. Ils reviennent vivre à Lambersart et travailler dans l'exploitation horticole des parents de Claude. En 1960 né Thierry, suivi de Catherine en 1961, Claudie en 1962, Sylvie en 1965, Marie-France en 1966 et Arnaud en 1968. Dans les années 70, Claude reprend la gérance de l'affaire familiale avec son frère. Ils produisent et vendent des fleurs, aidés par Thérèse puis par les enfants. Mais en 1995, ils sont expropriés. C'est l'occasion de prendre une retraite bien méritée à Hallennes, mais active entre la section locale de l'Union Nationale des Combattants et l'association des Jardiniers Hallennois. *« On vous souhaite encore de très belles années ensemble, main dans la main. Vous avez su transmettre à votre famille, qui s'est enrichie de 4 arrière-petits-enfants et bientôt 6, des valeurs de partage et d'amour. »*

